



Universidad del Alba anuncia apertura de Medicina Veterinaria en su sede Antofagasta para 2023

Con la presencia del Rector, Rafael Rosell Aiquele, el Vicerrector de Universidad del Alba (UDALBA), sede Antofagasta, Valentín Volta, y de autoridades académicas y regionales, el miércoles 31 de agosto se realizó la ceremonia de apertura de la carrera de Medicina Veterinaria en UDALBA Antofagasta. Esta carrera ya es impartida en las sedes de La Serena, Santiago y Chillán de esta casa de estudios. Su apertura viene a cubrir un vacío, ya que hasta ahora no había Medicina Veterinaria en ninguna institución educacional del Norte Grande. Las matriculas para la admisión del año 2023 ya están abiertas.



Autoridades académicas de la Universidad del Alba (UDALBA) se reunieron en Antofagasta para llevar a cabo una reunión de Directorio. Aprovecharon la oportunidad para lanzar la apertura de la carrera de Medicina Veterinaria en la Sede. En la foto, de izquierda a derecha: Valentín Volta, Vicerrector de sede UDALBA Antofagasta; Rafael Rosell, Rector UDALBA; Silvana Cominetti, Presidenta del Directorio UDALBA; Glenn Brown, Director General de Matriculas; Víctor Ramírez, Decano de la Fac. de Cs. Agropecuarias, y Mario Letelier, integrante



Rafael Rosell Aiquele, Rector de la Universidad del Alba, anuncia la suscripción de un convenio con la Municipalidad de Mejillones con la finalidad de establecer un centro de atención de mascotas, iniciativa que se buscará replicar con otros municipios de la región.



Victor Ramirez Arias, Decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, señala que la carrera de Medicina Veterinaria tendrá un enfoque regional, ya que, además de los animales de compañía y de abasto tradicionales, se observará a la fauna propia de la zona, como auquénidos. Además, la carrera se vinculará a la región por medio de prácticas, operativos y charlas.



Nicol Ramirez, de la ONG Garritas, junto al Rector Rafael Rosell y al Vicerrector de sede UDALBA Antofagasta, Valentín Volta, tras firmar un convenio de colaboración. En el acto también se firmaron alianzas con las organizaciones ciudadanas Cuidado y Vida Animal, y la Fundación de Rescate Animal y Medioambiente de Antofagasta.



El Vicerrector de UDALBA Antofagasta, Valentín Volta, comentó que el profesional médico veterinario de la casa de estudios será capaz de desenvolverse en las áreas de sanidad animal, salud pública y desarrollo sostenible, siempre inspirado por nuestros valores institucionales: inclusión, solidaridad y humanidad.



3 AÑOS CERTIFICADA

UDALBA ANTOFAGASTA

¡Nueva carrera 2023!

Medicina Veterinaria

MATRICÚLATE AQUÍ

Admisión. antofagasta@udalba.cl

udalba_antofagasta

Universidad del Alba

PROCESO DE ACREDITACIÓN 2022



De izquierda a derecha y junto a la mascota "Albito", Jorge Orellana, Jefe de Administración y Finanzas del Gob. Regional; Claudio Lagos, Seremi de Cultura; Katherine San Martín, Consejera Regional; Rafael Rosell, Rector UDALBA; Celia González, Seremi de Agricultura; Pilar Vargas, Presidenta Regional de CORAFAM; Valentín Volta, Vicerrector Sede UDALBA Antofagasta; Tomás Silva, Subjefe de la Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medioambiente y Patrimonio Cultural de la PDI, y Mauricio Soriano, Jefe Regional de la SUBDERE.



El Rector Rafael Rosell junto a la Seremi de Agricultura, Celia González, y la mascota de UDALBA, el albatros "Albito". La Seremi calificó la apertura de Medicina Veterinaria UDALBA Antofagasta como "un gran apoyo, ya tenemos muchas necesidades en la región, especialmente en nuestras comunidades indígenas".